
先生方はどんな学生が理想か、またどんな人材を求めているか具体的

に教えて 下さい。そし て実際にいる学生やポスドクに対して不満に

思っていることや望んでいることがあれば教え て下さい。

教員登壇者
　前野 悦輝 教授（固体量子物性研究室）
　谷森 達　 教授（宇宙線研究室）

院生登壇者
　高江 恭平 氏（相転移動力学研究室）
　酒向 正己 氏（原子核・ハドロン研究室）
　阿南 徹　 氏（相転移動力学研究室）

2011年2月22日（火）16:50 ~ 18:20
理学部6号館4階401講義室
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もし研究費のことを気にせずに研究

できるとして、やりたい研究テーマ

はありますか? ？

先生方がアカデミック分野に進路を

決めた時の心境が聞きたいです。進

路に対する不安など はありました

か?また研究者としてやっていけると

思ったのはいつですか。

GCOE シンポジウム
～フロンティア開拓～

本企画主旨：
GCOEプログラムの特色であるTRA制度
では高い社会的見識を有する多様な人材
育成を目的としています。
本企画では学生が普段疑問に思っている
ことを会場にいる教員の方々にご回答い
ただくことで、教員の視点から研究現場
の現状と将来を見据え、学生と教員の間
の相互理解を深めることで、更なるTRA
制度の発展の契機にしたいと考えていま
す。

院生企画セッション：
学生から聞きたい
研究現場の現状と将来


